

# J'écoute Crans-Montana

par Isabelle Bagnoud



Tous les jours,  
durant trois heures,  
Rhône FM  
Crans-Montana  
s'adresse aux hôtes  
et aux habitants  
des six communes  
du Haut-Plateau.

Pour être informé cet hiver des conditions météo, de l'état des pistes, des manifestations ou des lieux à visiter en station, un seul réflexe: se brancher sur 105.6 bande FM. Tous les jours entre 7 h 30 et 10 h 30, Rhône FM Crans-Montana s'adresse aux hôtes et habitants du Haut-Plateau durant toute la saison touristique ainsi que l'été. Un médium efficace pour toucher le plus grand nombre, d'autant que les programmes n'utiliseront pas seulement la langue française! «Crans-Montana est la deuxième station de Suisse avec Verbier à avoir un tel décrochement radio», lance Walter Loser, directeur de Crans-Montana Tourisme, ravi. En dehors des heures d'émission, sur les mêmes ondes, les auditeurs peuvent entendre le programme habituel de la radio valaisanne mais durant ces trois heures d'antenne quotidiennes, ils s'informent, jouent et gagnent des prix made in Crans-Montana.

## Fédérateur

La radio locale, dont le studio se trouve à la gare de départ de la télécabine du Grand-Signal, espère aussi jouer un rôle fédérateur entre les six communes. «Les hôtes sont informés encore plus rapidement, c'est un système fun qui s'adresse à tout le monde, mais Rhône FM Crans-Montana est aussi un moyen vivant de communication entre les villages». Un lien supplémentaire entre habitants et vacanciers.

*To obtain information this winter about weather conditions, the state of the tracks, events or places to visit in the resort, there is one thing to do: tune in on 105.6 FM. Every day between 7.30 and 10.30 a.m., Rhone FM Crans-Montana speaks to the guests and inhabitants of the Haut-Plateau during the whole tourist season and all summer. An effective way of reaching the greatest number of people, especially as these programmes are not only in French. "Crans-Montana is the second Swiss resort, after Verbier, to possess such a radio outlet", proclaims Walter Loser, Head of Crans-Montana Tourism, delightedly. Outside these broadcasting hours, on the same wavelengths, listeners can hear the usual Valais radio programmes but, during these three hours on the air each day, they obtain information, can play and win prizes, all coming from Crans-Montana.*

## "Federator"

*The local radio, whose studio is located at the Grand Signal Cableway departure station, also hopes to play a "federating" role between the six communes. "Guests receive information even more rapidly; it is a 'fun' system addressed to everyone, but Rhone FM Crans-Montana is also a living means of communication between the villages." An extra link between inhabitants and holiday-makers.*



Fréquence: 105.6 FM  
Wavelength: 105.6 FM